
Chers frères et sœurs,
En ce début d'année, il est de coutume de choisir
quelques bonnes résolutions. N'hésitons pas à
demander au Seigneur quel pas Il désire que nous
accomplissions avec Lui en 2023. En sachant que la
règle de Marthe Robin qui disait : "Les petits font des
petits pas", vaut pour nous tous sans exception !
Vouloir faire le bien n'est souvent pas l'étape la plus
difficile et ce - d'autant plus - que cela procure une
petite joie qui peut être pour nous un véritable piège.
On dit en effet que l'Enfer est pavé de bonnes
intentions ! Cela ne suffit donc pas : il nous faut aller
jusqu'à l'acte, jusqu'au don de nous-même. Là c'est
plus délicat et beaucoup diront que c'est aussi plus
fatigant, voire exténuant. C'est sans doute que nous
n'avons pas toujours la sagesse des Mages. S'ils
offrent à l'Enfant, de grand cœur, leurs cadeaux qu'ils
ont porté à bout de bras et à dos de chameaux, c'est
qu'ils prennent d'abord le temps d'adorer cet enfant.
L'Évangile nous dit : "Ils entrèrent dans la maison, ils
virent l’enfant avec Marie sa mère ; et, tombant à ses
pieds, ils se prosternèrent devant lui." Cette fois, les
Mages ne sont plus en train de porter leurs
montagnes de bagages. Ils découvrent en
s'approchant de ce bébé que c'est Lui qui porte tout,
chacun de nous. Alors ils se prosternent. Ils se
remettent entre Ses mains. On peut dire que c'est le
monde à l'envers, mais c'est l'Évangile à l'endroit !
Donne-nous, Seigneur, le même élan pour T'adorer et  
la force de nous donner joyeusement !

Une crèche vivante, très vivante, le 17 décembre dans
l'église de Crest, avec des santons bien jeunes mais bien
impliqués ! Les bergers se sont un peu pris les pieds dans
les tuniques... mais sans drame. Merci à chacun d'eux pour
ce moment !

D'un Bout à l'Autre

09 52 85 97 94 
paroissecrestois@gmail.com
www.coeursaintsauveur.fr
www.crestois.catholique.fr
Maison Paroissiale
Place du Général de Gaulle
26400 CREST
Diffuser un article ou recevoir le journal : 
paroissecrestois@gmail.com
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Rencontre inattendue
de sortie de messe...
Une occasion de lui
redire de vive voix la
différence entre Jésus 
et lui : "Jésus, Lui, a
réellement existé !"

Une crèche de Noël
originale faite par les
enfants de l'école
Notre-Dame de 
Grâne avec des pots

de fleurs dans la cour de l'école. Outre son côté décalé,
cette crèche présente l'avantage de pouvoir rester en
plein air !



Chaque paroissien invité à inviter !
Beaucoup de nos contemporains sont privés
de la lumière de Noël parce qu'ils n'ont pas
l'alphabet de la foi et ne voient pas comment
découvrir ou approfondir dans un lieu et avec
un langage vraiment adapté pour eux. Alpha
répond pleinement à cette attente. Encore
faut-il que nous ayons l'audace d'y inviter ceux
qui nous entourent...
Le mieux est souvent de venir soi-même avec
la personne invitée à la soirée découverte
pour qu'elle ose franchir le premier pas. À
l'issue de cette soirée, elle est entièrement
libre de continuer ou pas !

Vous avez été nombreux,
cette année encore, à
participer à cette
opération. Un immense
merci ! Cela permet
d'offrir des cadeaux à
des personnes seules ou
un peu isolées.

Vie de paroisse
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Des montagnes de 
cadeaux pour le Noël
du Cœur ! 

"Ce qui se transmettait ainsi de
génération en génération, avec
le lent progrès d'une croissance
d'arbre, c'était la vie mais c'était
aussi la conscience". 
Antoine de Saint-Exupéry

On vous invite à dîner !
Ou en visio, si vous voulez rester chez vous.

Vous rêvez d'avoir des petites soirées à deux où vous vous
mettez les pieds sous la table et où vous pouvez échanger
entre-vous tranquillement ? C'est ce qu'Alpha Couples
vous propose !

 "À Alpha, j'ai découvert une vraie famille !"
                                                                  Antoine

Pour découvrir la formule, n'hésitez pas à venir à la
soirée découverte lundi 9 janvier. Pour une bonne
organisation merci de vous inscrire par mail à
alphacrestois@gmail.com ou par téléphone auprès
de Yannick et Benoit  : 06 09 36 53 12

Après le parcours ils ont dit : "Dans ce
parcours nous n'avons regretté qu'une
chose : c'est d'avoir attendu si longtemps
pour le faire !" 

La formule est simple et conviviale : un bon dîner, un petit
topo sur un thème puis le temps d'un partage en petits
groupes.
Alpha Classic s'adresse à tous ceux qui se posent des
questions sur le sens de la vie, quel que soit leur lien avec
la foi chrétienne. Chacun vient comme il est et personne
n'est jugé !
Les semaines passant, des liens profonds se tissent et ces
soirées Alpha deviennent souvent des RDV très attendus...
de sorte qu'il est difficile de se séparer à la fin du parcours.

Pour participer à la soirée découverte, en ligne, le mardi 10
janvier, merci d'écrire à alphacrestois@gmail.com ou de
téléphoner au 06 80 20 01 61.
Pour participer à la soirée découverte, en présentiel, le
mercredi 11 janvier, merci d'écrire à
alphacrestois@gmail.com ou d'appeler Jean-Luc au 06 34
95 08 05.

Jean-Luc Agnès

Éric Marie-
Paule

Coordonnent le 
parcours Alpha en visio.

Coordonnent le 
parcours Alpha en

présentiel



La Semaine de prière pour l’unité des chrétiens est l’occasion de faire mémoire de l’abbé Paul 
Couturier, prêtre du diocèse de Lyon, qui fut un témoin et un précurseur d’un authentique 
œcuménisme spirituel. Paul Couturier, d’une famille lyonnaise, est ordonné prêtre en 1906. Il sera professeur
de science dans un collège catholique. C’est un homme discret qui ne passe ni pour un maître brillant pour ses
élèves, ni pour un collègue éminent auprès de ses confrères, mais comme rappelle saint Paul, « ce qu’il y a de
faible dans le monde voila ce que Dieu aime choisir pour accomplir ses desseins » (1 Co 1, 27).
Après la guerre de 1914-1918, où il a été mobilisé comme infirmier, l’influence spirituelle du père Valensin le
conduit à participer à un apostolat près des immigrés russes, et il va se lier d’amitié avec le monde orthodoxe. À
la suite d’une retraite au prieuré d’Amay-sur-Meuse, en Belgique, il va entrer plus profondément dans une
réflexion et une action œcuméniques. [...] Il médite notamment le testament du cardinal Mercier : « Pour s’unir il
faut s’aimer, pour s’aimer il faut se reconnaître, pour se reconnaître il faut aller à la rencontre l’un de l’autre ». Plus
qu’un théologien, Paul Couturier est un spirituel. Il va exprimer sa vision de l’œcuménisme, non pas en
inventant la Semaine de prière pour l’unité, mais en la relisant et en lui donnant un souffle nouveau. Elle
devient la prière de tous les chrétiens : « Prier pour l’unité, afin de demander à Dieu qu’elle se passe quand Il le
voudra et comme Il le voudra. » Arnold Brémond, pasteur de l’Église réformée à Lyon en 1945, qui se lia d’une
profonde amitié avec lui, l’appelle « le plus humble des hommes »… Le père Couturier a changé "absolument" le
climat entre les frères séparés, orthodoxes, réformés, catholiques et anglicans.
En amitié avec les Congar, Rolland de Pury, Maximos IV ou Boegner, il a préparé et anticipé Vatican II. Il
accompagna dès 1941 le jeune Roger Schutz à Taizé et il fonda le Groupe des Dombes. Le soutien de son
évêque, le cardinal Gerlier, et sa fidélité catholique lui ont permis d’éclairer des temps difficiles.
Paul Couturier « était une âme priante et aimante, un vrai prophète de Dieu » a dit de lui le pasteur Brémond. Que
son témoignage et son intercession nous invitent à mettre au premier plan l’aspect spirituel de l’œcuménisme,
la prière.
Mgr Claude Frikart, évêque auxiliaire émérite de Paris

Le thème 2023 :
Ce sont les chrétiens du Minnesota (États-Unis) qui ont choisi le
thème de la Semaine de prière pour l’unité des chrétiens 2023 :

Apprenez à faire le bien,
recherchez la justice

(Isaïe 1,17)

Isaïe exhorte le peuple de Dieu de son temps à apprendre à faire
ensemble le bien, à rechercher ensemble la justice, à secourir
ensemble les opprimés, à faire droit à l’orphelin et à prendre la
défense de la veuve ensemble. Le défi lancé par le prophète nous
concerne également aujourd’hui.
Comment pouvons-nous vivre notre unité en tant que chrétiens
afin d’apporter une réponse aux maux et injustices de notre
temps ?

Chaque année, le principal temps fort
œcuménique demeure la « Semaine de
prière pour l’unité chrétienne » qui,
depuis 1908, rassemble des chrétiens de
toutes confessions du 18 au 25 janvier.
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Semaine de prière
pour l'unité

Dans notre paroisse...
En lien avec nos
frères protestants :

L'abbé Paul Couturier, une figure
importante de l'oecuménisme :

Soirée de prière au temple
de Beaufort 
Jeudi 19 janvier
18h

Vigiprières oecuméniques
Suivies d'un pot.
Samedi 21 janvier 18h 
Église St-Maurice d'Allex

Culte au temple 
de Crest, dimanche 22
janvier à 10h30.
Pour favoriser la
participation du plus
grand nombre la messe de
Crest est avancée à 9h ce
jour-là. L'an passé ce sont
nos frères protestants qui
nous ont fait l'amitié de
venir participer à la messe.

https://eglise.catholique.fr/glossaire/pretre
https://eglise.catholique.fr/glossaire/diocese
https://eglise.catholique.fr/glossaire/pretre
https://eglise.catholique.fr/glossaire/apostolat
https://eglise.catholique.fr/glossaire/orthodoxe
https://eglise.catholique.fr/glossaire/cardinal
https://eglise.catholique.fr/glossaire/vatican-ii
https://eglise.catholique.fr/glossaire/cardinal
https://eglise.catholique.fr/glossaire/prophete
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Bon à savoir

Pour sourire

« J'avais appris que la patience était une
vertu suprême, la plus élégante et la plus
oubliée. Elle aidait à aimer le monde
avant de prétendre le transformer.
Elle invitait à s'asseoir devant la scène, à
jouir du spectacle, fût-il un frémissement
de feuille. La patience était la révérence
de l'homme à ce qui était donné. »
Sylvain Tesson & Vincent Munier
Film "La panthère des neiges" (2021)

Elle l'a dit :
“Prier ne consiste pas à beaucoup
penser mais à beaucoup aimer”
 Ste Thérèse d’Avila

Avis aux paroissiens

Mardi il y aura un cassoulet dans 
la salle paroissiale.

Le dîner sera suivi d'un concert.

 Lu dans une paroisse :

Quand on y pense, Joseph
et Marie ont eu une sacrée chance

puisqu'ils ont directement trouvé
une place en crèche pour Jésus !

Paroles d'un Mage :
"On est bien d'accord,

hein Jésus ?!
c'est pour Noël ET pour

ton anniversaire en
même temps!"

-  Vous allez à Bethléem offrir de l'or, de
l'encens et de la myrrhe à un bébé ??? Et à
dos de chameaux ?!
- Oui tout à fait !
- Alors soufflez là-dedans svp !

Un week-end monastique pour des filles 
qui se posent la question de la 
vocation religieuse :
Tu as entre 18 et 35 ans et tu t'interroges sur la vocation
religieuse féminine ? Ces deux jours sont faits pour toi. En
immersion durant deux jours dans un monastère féminin, ce
sera l'occasion de goûter de l'intérieur ce que contient cette
vie qui peut paraître étrange aux yeux du monde.
Contact : père Damien (06 33 10 71 31) ou 
père Florian (06 80 48 18 49)



Parfois en une soirée on peut changer d’avis sur la vie et sur la mort, sur ces choses si profondes et
fondamentales qu’on les croyait inébranlables. C’est ce qui m’est arrivé à Bordeaux, lors d’une soirée autour du
thème de la fin de vie, débattu en cette période à l’Assemblée nationale, pour faire évoluer la loi, comme on dit.
Il y avait là un membre du Comité Consultatif National d'Ethique qui commenta avec quelques réserves l’avis
que ce comité avait rendu, qui ouvrait la possibilité d’un recours au suicide assisté. Il y avait un philosophe qui
savait parler de ce sujet en termes philosophiques, mais si ma raison comprenait les arguments, cela ne
pénétrait pas en moi jusqu’au fond des choses, là où étaient enracinés mes avis inébranlables sur la vie et sur la
mort.

Mourir dans la dignité
Mourir dans la dignité, je trouvais ça bien. De toute façon, tout le monde trouve ça bien. Mais les débats, tels
qu’ils ont lieu, associent ce mourir dans la dignité à une seule option : choisir la mort, abandonner sa vie quand
elle ne vaut plus la peine d’être vécue, réclamer le suicide assisté quand on souffre trop, accepter l’euthanasie
avant qu’il ne soit trop tard, avant que l’on soit un légume souffrant, bavant peut-être, accepter de mourir en
conscience, le soignant comme une Parque mettant fin à tout d’un simple coup de ciseau. Cela me paraissait
clair, plutôt sain, évident... On souffre trop et il n’y a pas d’issue ? On arrête ! Et quand un député déclama
devant l’assemblée : « Il nous reste une liberté à conquérir, celle de choisir sa mort ! », je trouvais ça normal, un
peu rhétorique et déclamatoire, mais juste. Le philosophe instilla le doute. Il disserta brillamment sur la liberté.
Le suicidé n’exerce pas une liberté, car il n’a pas le choix. Je le sentis vaciller, mon avis...
Et puis il y avait deux médecins qui travaillaient dans des services de soins palliatifs. Des gens qui travaillaient
vraiment dans le domaine de la vie et de la mort, tous les jours, et qui voyaient bien ce qu’il en est ; des gens
qu’il convient d’écouter avant d’adopter toute loi, puisque les députés qui en débattent n’en ont en général pas
l’expérience. Ils rappelèrent que la demande de mort des patients en fin de vie douloureuse était courante,
mais très rarement persistante. Cela arrivait que cela persiste, mais peu. À la demande des patients, demande
sincère, douloureusement sincère quand ils la prononcent, il fallait bien sûr de l’écoute, mais surtout une
écoute dans la durée. Il faut du temps pour écouter, et c’est ce qui manque cruellement à la médecine
hospitalière, soumise à des impératifs de rapidité, de rendement, et d’efficacité, ces trois termes étant
étroitement associés dans l’esprit des gestionnaires, association très discutable si l’on commence le
raisonnement par le troisième terme.

Une médecine qui ne guérit jamais
L’un des médecins raconta qu’il était passé des urgences aux soins palliatifs, une reconversion qui ne laisse pas
de surprendre tant les principes de ces deux formes de médecine divergent. D’un côté une médecine qui sauve
et guérit, une médecine à toute vitesse, une sorte de médecine de guerre appliquée en temps de paix, et de
l’autre une médecine qui ne guérit jamais les patients car ils meurent tous à la fin, une médecine sans résultat
apparent. Enfin, quand on ne la connaît pas. Et pour beaucoup, nous n’en voulons rien savoir.
Il dit cette chose étrange et concrète : « Aux soins palliatifs, je me suis enfin assis ; je me suis installé aux côtés
des malades, je leur ai parlé, je les ai écoutés. Aux urgences j’étais debout, toujours à courir, ne voyant
personne. » Et il raconta une histoire. Celle d’une vieille dame souffrant d’un cancer en phase terminale,
percluse de métastases, intubée, l’intestin occlus, qui souffrait jour et nuit, et qui demandait de mourir pour
que ça s’arrête. Il vint s’asseoir auprès d’elle, il lui parla, il l’écouta, il lui expliqua. Il lui demanda de lui accorder
un peu de temps, qu’il puisse tenter quelque chose qui apaiserait sa douleur. Comme elle parlait pour la
première fois aussi longtemps à un médecin, un médecin assis qui l’écoutait et lui demandait son avis, elle
accepta (suite page suivante).
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Témoignage

Alexis Jenni : « Je croyais que faciliter le passage de la vie à la mort 
était un progrès »

L’écrivain Alexis Jenni témoigne de la manière dont il a pris conscience progressivement de la
complexité du débat autour de l’euthanasie et de la fin de vie lors d’une soirée organisée 

le 13 octobre 2022 à Bordeaux.
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La paroisse investit dans la communication papier et numérique 
pour vous  tenir informés. Si vous souhaitez la soutenir, vous pouvez nous
retourner le coupon ci-dessous, par avance un grand merci de votre aide !

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Je désire soutenir ma paroisse avec un don de :      
       20 euros
       40 euros 
       50 euros
       Autre : ............ euros 
   par chèque à l'ordre de ADVA. 

Nom : .....................................................................
Prénom : ...............................................................
Adresse : ..............................................................
................................................................................
Je désire un reçu fiscal (à partir de 40 euros) :
       Oui                Non

Elle fut lentement désoccluse, désintubée, elle mangea progressivement, elle retrouva l’envie de se redresser,
de parler, d’être en contact, eut le désir d’être lavée, peignée, habillée pour recevoir ses enfants, ses petits-
enfants, et aussi son chien qui tournait en rond dans la maison en se demandant où elle était passée. Et elle
ne réclamait plus qu’on l’achève pour mettre fin à ses souffrances.
Cela dura quinze jours, et elle mourut, comme c’était prévu. Mais grâce à ces quinze jours de vie renouvelée
elle avait pu mourir dans la dignité, alors qu’un suicide assisté aurait simplement tout interrompu de façon
pratique, en dehors de toute idée de dignité.

Médecine de discussion
L’autre médecin insista sur le fait qu’il s’agit là d’une médecine lente, d’une médecine collective, d’une
médecine de discussion, une médecine toujours singulière qui s’établit dans la conversation avec le malade. Il
faut donc des gens, il faut du temps et de la patience pour cette médecine qui n’est pas cette médecine
d’organes, celle qui sauve sans savoir qui, c’est une médecine qui permet aux gens (les gens, pas les patients),
de déployer leur humanité jusqu’au bout ; ce qui est la substance même de la dignité.Ce médecin fit entendre
la singularité de chaque cas ; et répondre à la singularité, la loi n’est pas faite pour ça. La loi ne résout pas le
problème de la fin de vie, elle dit simplement ce qui est permis et ce qui est interdit. Les médecins qui exercent
pleinement leur métier de soin peuvent, pour chacun différemment, aider à accomplir la fin de la vie de
chacun, toujours terrible mais plus ou moins chargée de sens.
La perspective que les soignants puissent interrompre la vie de ceux qu’ils soignent biaise cette conversation, y
introduit une dissymétrie qui en perturbe le déroulement. D’autant plus que les services de soins palliatifs,
gourmands en personnel, sont insuffisants, et tous ceux pour qui ils seraient nécessaires ne peuvent y
accéder. L’extension du droit à l’euthanasie peut, en ces conditions de pénurie chronique, apparaître comme
une solution peu coûteuse à un problème que l’on a du mal à résoudre humainement.

Le serment d’Hippocrate s’oppose-t-il à l’euthanasie ?
Ce que je croyais savoir de la vie et de la mort était simpliste, je croyais que faciliter le passage de l’un à l’autre
était un progrès ; j’avais mal mesuré l’importance humaine du passage vers la mort, qui ne peut n’être qu’un
geste technique, qui ne peut être d’appuyer sur un interrupteur. En sortant de cette soirée, j’avais changé.
J’étais changé...

À nous donner ou envoyer : Maison Paroissiale, Économat, Place du Général de Gaulle, 26400 CREST

Retraite dans la        ,  une proposition de Chemin Ignatien Drôme-Ardèche.
Du samedi 28 janvier au samedi 25 mars 2023.

vie

Chaque semaine, prenez le temps de prier avec la Parole de Dieu, de relire votre vie, d'unifier votre
histoire, d'en parler avec quelqu'un qui accompagne votre démarche sans quitter votre lieu de vie. 
Renseignements : 
retraitedanslavie26.07@gmail.com ou Soeur Marie-Frédérique BILLON 06 14 68 57 92



(mieux) comprendre les articulations entre ces nombreuses
questions et les problèmes qui affectent notre planète. Des
causes aux conséquences, la Fresque du Climat mobilise les
connaissances de chacun et active l’intelligence collective afin de
dresser un panorama des mécanismes en jeu, et redécouvrir très
concrètement le « tout est lié » du pape François dans Laudato si.
Les échanges nous donnent l’occasion de confronter nos savoirs,
découvrir des phénomènes méconnus, et mieux
comprendre toutes ces interactions qui mettent en péril les
équilibres planétaires et la vie de tous les habitants de la maison
commune, à commencer par l’être humain.
Qu’est-ce que je ressens à l’issue de cet exercice ? Colère,
détermination, peur ? Nous prenons le temps de partager nos
émotions. Puis la question qui se pose est : « Que faire ?
Comment ? » Chacun, de là où il est, peut déjà agir, et nous
terminons en listant tout ce qui est à notre portée, ici et
maintenant, ce « petit pas possible » que chacun s’engage à
réaliser suite à cette Fresque. Ce sont ces gouttes d’eau qui
feront la rivière !
Merci à Aude et Elie de nous avoir ainsi 
rappelé que si parfois tout seul on peut 
aller vite, « à plusieurs
on va plus loin » !

Le groupe Église Verte

Vie de paroisse
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"Tous ces nombreux dons, ces
grâces des vertus ou d’autres
avantages, qu’il s‘agisse du corps
ou de l’esprit sont distribués de
façon diverse. Si Dieu les répand
de façon si variée, c’est pour
qu’on soit obligé d’exercer la
charité les uns envers les autres". 
Ste Catherine de Sienne

 Ils ont expérimenté 
la « Fresque du climat » 
Biodiversité, dérèglement climatique,
acidification des océans, ressources en eau
douce, santé humaine... Avec le groupe
œcuménique Église Verte du Crestois, nous
avons voulu en savoir plus pour

Opération
Orange
Sœur Emmanuelle

Les 28 et 29 janvier l'Opération
Orange de Sœur Emmanuelle
proposera une vente d’oranges à la
sortie des messes. Le produit des
ventes sur la Sainte-Famille-du-
Crestois sera affecté au Liban qui,
dans un contexte d'agravation de la
crise économique, connait
actuellement un terrible épisode de
pénurie de médicaments. Grâce à
votre contribution, (une orange = 1
€) nous fournirons médicaments et
matériel médical, dans les 12
dispensaires soutenus par notre
association.

 "La meilleure façon de réaliser
ses rêves, c'est de se réveiller !". 
                                 Paul Valéry

Grâce à un généreux donateur, la paroisse a pu faire
l'acquisition d'une boucle magnétique qui permet de
diffuser le son directement dans les appareils auditifs qui
sont compatibles.

Du nouveau pour les 
personnes malentendantes

à l'église St-Sauveur de Crest :
 

Le système sera en fonction dans le courant du mois de
janvier du côté de la chapelle du St Sacrement.
Si vous souhaitez avoir plus d'informations à ce sujet
n'hésitez pas à prendre contact avec votre
audioprothésiste et à lui demander des conseils.



Sacrements et Agenda

Samedi 31 Décembre
18h : Aouste

Dimanche 01 Janvier
9h : Montoison

 10h45 : Crest / Bourdeaux
 

Épiphanie 
Samedi 7 Janvier

18h : Aouste
Dimanche 8 Janvier

10h45 : Crest / Upie (Fête des
Bouviers)

 
Samedi 14 Janvier

18h : Aouste
Dimanche 15 Janvier

 9h : Montoison
9h15 : St-Sauveur-en-Diois
10h45 : Crest / Bourdeaux

 
Samedi 21 Janvier

18h : Aouste
Dimanche 22 Janvier

9h : Montoison
10h45 : Crest

 
Samedi 28 Janvier

18h : Aouste
Dimanche 29 Janvier

9h : Montoison
9h : Crest

10h30 : culte temple de Crest
pour la semaine de prière pour

l'unité des chrétiens
 

Samedi 4 Février
18h : Aouste

Dimanche 5 Février
9h : Montoison

10h45 : Crest / Bourdeaux
DANS L'AGENDA

Messes à Allex :
7h30 tous les jours à la chapelle

de la Sainte-Famille
8h00 le samedi à la chapelle de

la Sainte-Famille
10h00 le dimanche au sanctuaire
(à l’église Saint-Maurice en hiver)

 

Week-end Père/fils
en montagne au Chazelet

du 27 au 29 janvier 
à partir de 7 ans

Infos et inscriptions :
www.coeursaintsauveur.fr

Confessions
Tous les vendredis de 18h15 à

18h45 église St Sauveur de Crest

Messes :
Messes en semaine à l'église

St-Sauveur (Crest) :
Mardi 9h

Mercredi 9h
Jeudi 9h

Vendredi 17h30 
Attention pas de messe en 

semaine à Crest entre le 
25 décembre et le 1er janvier!

Ils sont partis 
vers le Père :

Daniel CORNEILLE
Stéphane MÉNARD
Solange AUSSIETTE

Marthe GREVE
Ginette DUBOURG

Eliane MARIN
Henri COTTE

Jacques CHANTEUX
Michel LANTHEAUME

Odette RUEL
Henri CASTON

Reymonde BOUVIER
Marcel VALLERNAUD

Raymonde VALLERNAUD
Bastien LAURENTIE
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Dimanche 8 janvier : Opération Galette des Rois qui finance le
spectacle médiéval. Ventes à Aouste / Allex / Upie / Crest
Semaine de prière pour l'unité des Chrétiens. 
Voir page 3.

Du 30 décembre au 2 janvier : Réveillon des Padre pour les 18-35 ans
en montagne.

Bonne 
Année 
2023 !

Du 27 au 29 janvier : Week-end Père/fils en montagne au Chazelet (à
partir de 7 ans).

Une question précise,
besoin de réserver 

une salle...
Vous pouvez contacter
l'assistante paroissiale

au 07 49 10 61 48. 

Samedi 21 janvier, Marche-évangile de  Beaufort à Gigors. 
Contact Nadine : 06 12 91 42 07 

Séjour vacances et
formation pour les servants

et servantes de la liturgie
du 5 au 7 février
à partir de 7 ans

Inscriptions début janvier
Plus d'infos :

perejosselynchaland@gmail.com


